

Jefe de Gobierno de Cuba reitera bienvenida a presidente de Vietnam



Marrero Cruz (D) expresó la solidaridad y el apoyo permanente de Cuba al pueblo vietnamita. Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 26 sep (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz reiteró este jueves la bienvenida al secretario general del Partido Comunista de Vietnam y presidente de ese país indochino, To Lam, en su primera visita a la mayor isla de las Antillas.

En el encuentro, el jefe de Gobierno cubano resaltó la importancia de las relaciones de cooperación y amistad entre ambos Estados, establecidas desde 1960.

Marrero Cruz expresó la solidaridad y el apoyo permanente de Cuba al pueblo vietnamita luego del paso devastador del tifón Yagi, el peor y más destructivo fenómeno meteorológico que ha azotado esa nación en las últimas seis décadas.

Por su parte, To Lam destacó la intención de fortalecer la cooperación económica y los vínculos políticos entre ambos países, mientras la relación bilateral se prepara para celebrar su aniversario 65 el próximo año.

En el encuentro participaron, también, el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas, titulares de varias carteras y funcionarios partidistas y de la Cancillería. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366120-jefe-de-gobierno-de-cuba-reitera-bienvenida-a-presidente-de-vietnam>



Radio Habana Cuba